

思いやり

～たすけ合う、ひきうける、
わけあう、声をかける～



岩国中学校 第2学年 学年通信

第 11 号 令和3年3月26日

いよいよ最上級生へ

桜の開花が例年より早く始まり、新しい年度への期待が膨らむ頃となりました。

残念ながら参加はできませんでしたが、3月11日には、お世話になった3年生が岩国中学校を巣立っていき、いよいよ、2年生が中学校での最上級生となる時期になりました。自分たちが学校を引っ張っていくことを改めて自覚し、春休みは大変短いですが、最上級生となる準備をしてもらいたと思います。

保護者の皆様には、コロナ禍でのこの1年間は、いろいろな面でご心配をおかけし、本当にお世話になりました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

被爆体験伝承講話

3月12日に公益財団法人広島平和文化センター、小西ヒサ子様より、被爆者から受け継いだ被爆体験や平和への思い、戦時下の人々の暮らし、原爆被害の概要などをお話いただきました。小西様は、元小学校の先生で、退職後に平和公園のガイドや被爆体験伝承講話をされています。お話を聞いて、改めて、原爆の恐ろしさや平和の大切さを知ることができました。お話の最後に3人の生徒より小西様に質問し、有意義な時間になりました。

なお小西様から「聞く態度がすばらしいですね。」とほめていただきました。

～生徒の感想～

今日は原爆に関するお話を聞いて、体験をした人はとてもつらい思いをしたんだと思いました。原爆のせいで、大勢の人が被害にあって、危険な物とわかっているはずなのに、まだなくなるのとはとても怖いです。原爆をなくそうとしている国や人がたくさんいるので、悲しい思いをしている人たちのためにもできるだけ早くなくなってほしいです。今日のお話を聞いて、原爆の悲劇を忘れないように伝えていきたいなと思いました。(2-2 男子)

今後の予定



- 4 / 5 (月) ノー部活 職員会議
- 8 (木) 始業式、着任式、入学式
- 9 (金) 新入生歓迎会、給食開始
専門委員会
- 12 (月) 2、3年生参観日、保護者会
- 13 (火) 職員会議、ノー部活
- 14 (水) 歯科検診
- 15 (木) 内科検診(男子)
- 17 (土) 18 (日)
岩国地区春季体育大会
- 22 (木) 内科検診(女子)
- 24 (土) 岩国地区春季体育大会
- 27 (火) 専門委員会
- 28 (水) 参観日、育友会総会、部活懇談
ノー部活
- 30 (金) 給食なし、ノー部活

2年生最後のクラスマッチ

3月24日に保体委員会の企画でクラスマッチが行われました。みんな元気に盛り上がりました。

1位 2-1 2位 2-4 3位 2-2



※撮影のためにマスクをはずしています。